



**NOTTWIL**

Der Stern am Sempachersee

## **NEWS AUS DEM GEMEINDERAT VOM 04.06.2025**

---

### **RET Sursee-Mittelland; Regionale Sportförderung**

Andi Schwarzentruher und Lia Oppliger haben dem Gemeinderat das Regionale Sportkonzept vorgestellt und über die verschiedenen Themenbereiche informiert. Der Austausch wurde sehr geschätzt.

Das Angebot des freiwilligen Schulsports wird von der Gemeinde Nottwil seit langem angeboten und gefördert.

### **Delegiertenversammlung GICT**

Der Gemeindeverband ICT ist für die Informatik der Gemeinde Nottwil zuständig. Der Gemeinderat hat die Jahresrechnung 2024 mit einem Gewinn von knapp CHF 335'000 genehmigt.

Aufgrund des Gewinns erhält die Gemeinde Nottwil eine Rückerstattung von CHF 17'736.26.

### **Feuerwehr Nottwil; Beförderung; Roth Mike**

Der Gemeinderat hat dem Antrag der Feuerwehrkommission zugestimmt und Mike Roth zum Offizier ernannt. Der Gemeinderat wünscht Mike Roth viel Erfolg in der neuen Funktion und bedankt sich für sein Engagement in der Feuerwehr.

### **Aquaregio AG; Generalversammlung 2025**

Der Gemeinderat hat die Traktanden der Generalversammlung geprüft und genehmigt. Die Gemeinde Nottwil erhält eine Dividendenausschüttung von CHF 10'340.

### **Delegiertenversammlung des Regionaler Entwicklungsträger (RET) 2025**

Der Geschäftsbericht, die Jahresrechnung und die Statutenänderung wurden von Gemeinderat überprüft und genehmigt.

### **Zentrum Eymatt AG; Baurechtszins**

Die Zentrum Eymatt AG bezahlt der Gemeinde einen Baurechtszins für die Nutzung des Gemeindegrundstücks. Der Zins für das Baurecht wird jährlich festgelegt.

Die Entschädigungshöhe wird Anhand des Baurechtsvertrages und der aktuellen Zinslage festgelegt.

### **Spireg+**

Bevor es zum geplanten Zusammenschluss der Spitzenorganisationen kommt, müssen noch einige Grundlagen definiert werden. Der Gemeinderat hat sich über die Organisationsform, der Zusammensetzung des Verwaltungsrates und den Finanzplan ausgetauscht. Die Meinung der Gemeinde Nottwil wird durch die beiden Vertreter: Edith Felber und Walter Steffen in der Arbeitsgruppe eingebracht.



**NOTTWIL**

Der Stern am Sempachersee

### **Gemeindeversammlung**

Der Ablauf der Gemeindeversammlung wurde geprobt und die Präsentation verabschiedet.

### **Quartierbesuch Kernzone**

Über 30 Personen aus der „Kernzone“ (Zone gemäss neuem Zonenplan) haben sich für den Quartierbesuch angemeldet. Der Gemeinderat informierte über die aktuellen Projekte der Gemeinde. Die Teilnehmenden konnten ihre Anliegen einbringen und sich austauschen.

---

Nottwil, 6. Juni 2025/sh